

Samedi dernier le 23 septembre 2023

Le SASMAD à Québec a fêté ses 5 ans d'existence

La célébration se voulait d'abord et avant tout un grand remerciement pour les bénévoles de Québec qui ont pris leur mission à cœur et visité tant et tant de personnes à Québec. On a évidemment souligné les débuts de ce premier SASMAD satellite, on a reconnu les personnes qui ont cru et qui ont mis la main à la pâte avec une grande foi et une espérance sans faille, sûres que le Seigneur voulait être visité dans ses malades ailleurs qu'à Montréal. D'ailleurs, des représentants du SASMAD à Montréal, du SASMAD à Ottawa et même de la prochaine fondation SASMAD à Joliette étaient heureux de fêter en famille, comme membres de cette famille en pleine croissance des personnes accompagnatrices spirituelles SASMAD.

C'est d'abord sœur Madeleine St-Michel qui a entendu l'appel du Seigneur et travaillé malgré les obstacles à la fondation de l'œuvre. Le SASMAD de sœur Madeleine a maintenant des satellites et il est vraiment appelé à grandir et à s'étendre sur un territoire plus large encore. L'expansion de la grande famille SASMAD a besoin des prières des groupes de prières SASMAD et de celles de toutes les personnes bénévoles actives, anciennes ou futures. Un photographe a immortalisé l'évènement. Il y aura donc des photos dans un prochain hebdo.

La diversité et le vivre ensemble à Montréal

Nous avons beaucoup de personnes bénévoles au SASMAD, dans d'autres services diocésains ou des travailleurs dans les domaines de la santé, l'éducation, l'économie, la technologie, ... , qui sont issues de la diversité. Notre collègue, Alessandra Santopadre, adjointe au directeur de l'Office diocésain des communautés culturelles et responsable de la maison d'accueil nommée LE PONT donnera une conférence sur le thème « Bâtir un « NOUS » basé sur la richesse de la différence. » Elle a été invitée par le curé de la paroisse Notre-Dame-de-le-Trinité, Monsieur Laurent Ravenda, pour nous faire réfléchir ensemble sur ce sujet. Monsieur le curé encourage toutes les personnes qui vivent dans l'Église d'aujourd'hui à participer à cet évènement : les québécois de souche, les néo-canadiens, les nouveaux arrivants, les migrants, etc... Le visage du pays est vraiment de plus en plus multiculturel.

Venez nombreux à cette conférence, mercredi le 27 septembre à 19h30, à l'église Notre-Dame-des-Sept-Douleurs, à Verdun, au 4155 rue Wellington, H4G 1V8, juste au coin du métro De l'Église. SVP Prenez note qu'il n'y aura qu'une seule entrée ouverte, celle qui donne sur la rue GALT, au-dessus du Centre de Vaccination (Covid), par l'escalier extérieur. Au plaisir...

[Office québécois de la langue française - Vocabulaire du travail social \(gouv.qc.ca\)](http://www.oqlf.gouv.qc.ca/francisation/ordres_prof/vocabulaires/travail-social/)

Je trouve ce vocabulaire intéressant pour nous qui manquons parfois de mots précis pour décrire la situation de vie ou l'état des personnes que nous accompagnons spirituellement. Allez voir :
http://www.oqlf.gouv.qc.ca/francisation/ordres_prof/vocabulaires/travail-social/



« My Heart is Ready, O God ! »
 La retraite préparée par Cathie Macaulay pour ses bénévoles anglophones et animée par Irene Miller avait pour thème « Mon cœur est prêt, mon Dieu ». Ce fut une très belle

retraite. En silence, sous un temps magnifique dans le parc, nous avons pu accueillir le Seigneur au plus profond de notre être et nous laisser conduire par l'Esprit-Saint...



DÉCOUVRONS DES ARTISTES PARMI NOUS

En attendant des photos de vos œuvres, chères et chers bénévoles SASMAD, nous avons le plaisir cette semaine de découvrir la créativité d'un couple humble qui aimerait bien passer inaperçu mais qui est très utile au SASMAD, à la formation diaconale et dans l'Église catholique à Montréal. Leur spiritualité s'exprime dans les rencontres avec les autres et avec l'Autre, la contemplation, les arts, ...

Monsieur FV est « **le Chef** » à la maison



« La table, c'est le lieu du partage, tout comme le Christ qui aimait rompre le pain et prendre des repas avec ses amis, les apôtres, les Marthe et Marie et Lazare. »



« La table, c'est le lieu où on retrouve la création de Dieu, l'équilibre des saveurs, le goût, la joie, la fraternité et le cœur qui s'ouvre à la parole, au partage, à la vérité, ...



Comme avec les disciples d'Emmaüs... »

Madame NV est **la décoratrice intérieure** du foyer

« La chine (brocanter), le nettoyage et le décapage, le



ponçage, la patine, la peinture, les couleurs, le lustrage, les finitions et l'huile de coude et la créativité, la prière aussi sont les ingrédients pour ressusciter un meuble qui

racontera une histoire, en hommage à la basilique d'Assise en Italie avec reproduction des peintures de GIOTTO, de Simone Martini et les répliques des acanthes de la basilique supérieure. Merci aux artistes grandioses qui ont glorifié l'Amour de Dieu dans leurs œuvres... et aux humbles qui s'en inspirent. »

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>